



## Protokoll der Vereinsversammlung vom 10. Juni 2024

**Versammlungslokal: Kegelgaststätte „Alle Neune“, Freital – Beginn: 18:00 Uhr**

Anwesende: Robert Isenberg, Norbert Schramm, Holger Kindscher, Udo Danz  
Gäste: Bernd Giessmann, Günter Klemm

Für die vorgesehene Vereinsschau soll das Korkwerk Dresden für einen Verkaufsstand gewonnen werden. Eine Standgebühr von 50 € erscheint angemessen.

Unser Vereinsmitglied Samuel Schubert kann Großpapageien für die Schau zur Verfügung stellen.

Über die Ehrenpreise für einen „Best of Show“ wird ausgiebig diskutiert. Vorschläge, wie eine Schärpe oder einen großen Ehrenkranz werden aufgeworfen. Eine endgültige Entscheidung jedoch vertagt.

Wichtig ist, eine Inventur der noch vorhandenen Preise, Pokale etc. zu machen.

Der Vorschlag, eine Vereinsfahrt zum Vogelpark Walsrode zu organisieren wird aufgeworfen.

Zfrd. Günter Klemm hat ein paar Gloster-Fancy-Kanarien mitgebracht, die vom Experten dieser Rasse, Robert Isenberg, begutachtet wurden. Ein paar Hinweise für die Zucht gab es gratis dazu.

Zfr. Norbert Schramm brachte aufgehellt dominantweiße Kanarien ins Gespräch. Dieser Farbschlag hat – gemäß internationalen Standard – nur schmale gelbe Säume in den Handschwüngen zu haben. Inzwischen sind in Deutschland auch solche Vögel mit roten Säumen der Handschwüngen zugelassen. Allerdings beschäftigen sich derzeit nur wenige Züchter mit diesem Farbschlag. Norbert Schramm will im kommenden Jahr damit beginnen.

Übrigens: Unser Ehrenmitglied Peter Blasta errang 1969 mit seinen Dominantweißen mit feuerroten Flügeln den Titel eines DDR-Meisters.